

APPRENDRE A DANSER

Louis-Ferdinand Céline
Les Beaux Draps
Éditions Denoël, 1941. Littérature et poésie

« Il faudrait apprendre à danser. La France est demeurée heureuse jusqu'au rigodon. On dansera jamais en usine, on chantera plus jamais non plus. Si on chante plus on trépassé, on cesse de faire des enfants, on s'enferme au cinéma pour oublier qu'on existe, on se met en caveau d'illusions, tout noir, qu'est déjà de la mort, avec des fantômes plein l'écran, on est déjà bien sages crounis, ratatinés dans les fauteuils, on achète son petit permis avant de pénétrer, son permis de renoncer à tout, à la porte, décédés sournois, de s'avachir en fosse commune, capitonnée, féérique, moite. »

Louis-Ferdinand Céline — Les Beaux Draps; Éditions Denoël, 1941. Littérature et poésie